
Herr Büsgen: 

Wie weit ist der Glasfaserausbau in Altendorf-Ersdorf? 

Antwort der Verwaltung: 

In der letzten Woche wurde mit den Bauarbeiten an den Hausanschlüssen 

begonnen. Es gab Verzögerung durch das Unwetter im Juli. 


